
 
Der Vorsitzende erkundigte sich, ob die Verwaltung informiert sei, dass die Stadt Bornheim beabsichtige, 
die Müllabfuhr selbst durchzuführen. 
 
Umweltdezernent Jaeger erläuterte, dass der Verwaltung bekannt sei, dass der Haupt- und 
Finanzausschuss der Stadt Bornheim die dortige Verwaltung beauftragt habe zu prüfen, ob im Rahmen 
der Gründung der Stadtbetriebe Bornheim auch die Abfallabfuhr von diesen durchgeführt werden könne. 
Hierbei sei zu beachten, dass rechtlich gesehen grundsätzlich nur der Transport von Abfällen durch die 
Stadt wieder übernommen werden könne. Die Verwaltung sei optimistisch, dass Bornheim aus dem 
Verbund nicht aussteigen werde. 
 
Abg. Müller erklärte auf Nachfrage, dass es sich um einen Antrag der CDU-Ratsfraktion handele. Er 
persönlich sei von einem Erfolg dieser Sache jedoch nicht überzeugt. Er sehe dem Ergebnis der Prüfung 
daher gelassen entgegen. 


